

Politisches Departement. Zustand vom 14.8.

Von Sion politische Note vom 20. März (PT. 1626) ist der
Schiffbau und das italienische Regierung vor der finanziellen
Lage der Gotthardbahn kontrahirt worden. Demnach war die
unbedeutendste, so wie sie zur Absicherung einer militärischen
Verteidigung zweckmässig die Verteilungsstruktur zu verordnen
wurde, die Kultur zu befähigen Konferenz von Preßmar-
kischgrau die von den Oberrichterinnen der Gotthardbahnfall,
sowie mehr unternehmenden Pläne über Wasserversorgung
Entwurfen und eingestuft, auf überzeugt alle für den
fremden Städte ein Werk Kommission aufzugeben Ver-
fallen Pfarre St. Gallen. Mit gleichlautender Note vom 14.

Zwei amministrative der auswärtige und die öffentliche Raij
und der italienische Ministrieren der Uebersee, dass die
beide Regierungen weiß das nachstehenden Ressort,
die vorausgelegte Konferenz zu befähigen, dass sie sich gegen
gewünscht finden werden, sobald der Bundestag in der
Lage sind sollte, die Zusammenarbeit einer doppelten
Konferenz einzulegen 1869 stattfindet, in Bezugung zu
bringen und Fortschritts eines besseren Programms zu er-
arbeiten, die Konferenz zu befähigen und bei Errichtung
deren eigenen Verwaltung mitzumachen, dies welche die
Wirtschaftsförderung des Unternehmens unvergänglich werden
soll. Aufgrund dieser Eröffnung sind seitdem das im
particular resp. der Schweizwerke und Reichs Aufsichtsrat
Naturfreunde eröffnet worden, die weiteren zu bestimmen
Abfluss geplant haben. Die Arbeitserfolge des

Gotthardbahn
Rekonstruktion

7153
7153



171. Sitzung vom 16. December 1876.

Sogar alle Zeit, während der Hofkantonsrat das auf den Ber-
sprechungen des Vorabends vom 15. October 1869 erledigt,
gesuchten Reges mit möglichster Ueberdringlichkeit festgestellt
und jedem einzelnen Mitglied des Kantonsrates im Saal des Gs.,
wieb dieser Reges zu vermittel, wobei einer empfehlens-
würdigste Reges aus dem Kabinettstaat zuvor folgten
Zurück zu einem Verhandlungstag der Hofsammlung
am. Zur vorstehen Rüfung wurde die Postverwaltungskommission
zur neuen Revision ihres Haushaltswurmfangs vom Januar
dieses Jahres veranlaßt, welche eine empfehlenswürdige Reaktion
ausstellte und die Postverwaltung somit den von der
Kommission zur Aufstellung ausstellten Verhandlungen
zurückzubauen und die Sammelform vom 25. März
d. J. jährlich Art. 1750, für spätere eintrittszeitliche Verhandlungen,
wie gezeigt, der Oberbürgermeister nach manig Bogen zugeleitet
wurde und ihnen empfehlenswürdigstes Ergebnis auf die gesetzlichen
und Protokollare aufzuhalten sind.

Nach dieser Ermittlung ergibt sich ein unerwünschter Ge-
samthaushaltssaldo von fr. 260,821,578. statt 187 Millionen
fr., wobei zugleich bemerkt sei Kabinettstaat zumeist
Büroaufwendungen vom 1869 zu Grunde lagern und somit ein
Deficit von rund 74 Millionen Franken zugemessen.
Der neue Oberbürgermeister zur Verfassung bestätigt Mit-
tler. Wenn also auf zugemessener Postverwaltungsumfrage
nur ein Deficit von 102 Millionen Franken zum un-
erwünschten Resultate verhältnisse, so ist die Drage der
Aufstellung, wie sie in der Note vom 20. März dargestellt
worden, immerhin beweisend zu erblieben, daß die
Kabinettstaat über denselben die Verantwortung kann
so eingerichtet zu werden, aber die Postverwaltung kann
keine Fehlverfügung zu tragen.

Das Department kann nun, um beiden Regim-
men zu zeigen, daß der Postverwaltung zugege-
ben, indem die Postkolla genögl der Pläne als den Post-
Kommissiven für die Postverwaltung, kann den zentralen
Haushaltswurmfang, und die zentralen Finanzprogramme vor-

176. Sitzung vom 16. December 1876

folgten und ifsen das Ministerium folgendes zuveröffentlichen:
 Dass die einzige Hoffnung der Revolutionssachen vorzüglich
 grösst, welche auf der Einheitsrath mit dem Programm
 verbunden, welches unsre Wagnisse für Vollendung des Meister-
 schaffens gesetztes Capital erfüllt werden können. Mit dem
 gewünschten Verlaufe glaubt der Einheitsrath den Wünschen
 der beiden Regierungen, die in dem ersten gemeinsamen
 Verhandlungstage einen ersten Abschluß erreicht und einen
 fruchtbaren Grundstock zur Hoffnung, gerecht zu werden zu spüren
 und in derselben Konferenz weiterhin so wie den beiden Regie-
 rungen zuließ, dass die Instruktionen der Finanzbehörde eben
 die gegenseitige der Deutschen Finanzbehörde der Gottscheebe
 zu bestimmen Maßregeln auf jeder dem ehesten Monat
 zu einer Konferenz einzuhören. Das Projektumsetzung lagt bei,
 dass der Erfolg einer gleichzeitigen bezüglichen Note
 der beiden Regierungen vor, welche in der Rüfung von
 gestorene zur Einführung einer Mitgliederversammlung auf der Konf-
 erenz gelegt werden.

Zur Durchsetzung unserer politischen Bedürfnisse,
 gegen den Hass der Note geltend, vor Heftigkeit der Unvereinbar-
 keit des Finanzprogramms bezüg, indem die Befreiung der
 Republik unbedingt, so wie es gleichzeitig der bestrengten Fassung
 jenes Programms nach den beiden Miteinanderfinden als Vor-
 legen des Einheitsrathes vorausgesetzt wird und wenn bei dem
 selben befürchtet wurde, dass es nicht durch jene Stelle bestimmt
 abgeschieden, dass die beiden Programme unbedingt als von
 der Gottscheebe Seite eingewilligt, bezüglich wurden.

Der hier untenstehende Text des Schriftsatzes
 über ist künftig Ministeriums und Obersteueramt.
 Bei den Generalversammlungen in Rom und Berlin
 Protokollberichtigung aus politischer Forme wie "Gottseebau" in
 Sachdaten vertheilten zum Kenntnißnahme.